



Ainsi parle Yahweh: Maudit soit l'homme qui se confie dans l'homme, qui prend la chair pour son appui, et qui détourne son cœur de Yahweh!

Yeremyah (Jéréemie) 17 :5 –

Mes chers amis, cher lecteur,

Alors que le monde était et est toujours soucieux de prévenir une crise sanitaire mondiale, la plus grande entreprise de pornographie est en train d'en déchaîner une autre crise sanitaire et sociale mondiale.

Un Fléau caché !

Avant que la pandémie COVID 19 ne se propage dans le monde, les visites sur ce site internet pornographique étaient déjà globalement plus nombreuses que d'habitude, mais le mardi 24 mars 2020, cette société américaine a en plein confinement de toute la planète offert son service d'abonnement premium gratuitement à toute la planète pendant 30 jours. Les gouvernements du monde n'ont pas réagi !

Les jours suivants, les abonnements ont augmenté d'une manière spectaculaire et sans précédent.

Le 25 mars 2020, les visiteurs de ce site internet pornographique aux États-Unis ont augmenté de 22,6%, et au Canada, ce chiffre était de 21,5%.

L'Europe a connu une augmentation de 24,5%, et les pays avec les plus fortes augmentations de trafic étaient le Mexique 41,5%, la Russie 53,2%, l'Espagne 61% et l'Inde 95,3%. Les gouvernements du monde n'ont pas réagi !

Les recherches de pornographie sont en hausse (chez les hommes et les femmes de tous âges), en partie cela s'explique parce que beaucoup de gens sont à la maison avec plus de temps libre que d'habitude.

La peur fait transgresser !

Mais plus que cela, c'est une période de peur et d'anxiété sans précédent. Les films pornographiques sont un moyen puissant et immédiat de se détourner d'une réalité

qui est sans cesse stressante. Et maintenant, grâce à la générosité du plus grand site de pornographie, aucune carte de crédit n'est nécessaire.

Psaume 118 :8 –

8 Mieux vaut chercher un refuge en Yahweh, que de se confier à l'homme ;

Yeremyah (Jérémie) 17 :5 –

5 Ainsi parle Yahweh: Maudit soit l'homme qui se confie dans l'homme, qui prend la chair pour son appui, et qui détourne son cœur de Yahweh!

L' état d'anxiété accru a créé une toute nouvelle vague de «convertis» du film pornographique. Ces nouveaux convertis peuvent être ou ne pas être en mesure de se soustraire à ce mécanisme d'adaptation très addictif une fois les 30 jours écoulés. Les gouvernements du monde n'ont pas réagi ! Que dit Yahweh à ce sujet ?

Deutéronome 29 :16-20-

16 Vous savez de quelle manière nous avons habité dans le pays d'Égypte, et comment nous avons passé au milieu des pays que vous avez traversés.

17 Vous avez vu leurs abominations et leurs dieux, de bois et de pierre, d'argent et d'or *élohîm et téraphîm*,

18 *Je vous demande solennellement d'entrer dans l'alliance et de faire le vœu* qu'il n'y ait parmi vous ni homme, ni femme, ni famille ni tribu ou clan dont le cœur se détourne aujourd'hui de Yahweh, notre Père, pour aller servir les dieux (élohîm) de ces nations-là. Qu'il n'y ait point parmi vous de racine qui produise du poison et de l'absinthe : *poison et amertume, les conséquences de la pratique de l'adoration de dieux (l'adoration d'élohîm et téraphîm)*.

19 *Je vous demande solennellement d'entrer dans l'alliance et de faire le vœu* que personne, après avoir entendu les paroles de ce fléau contracté avec serment, ne se glorifie dans son cœur et me dise : J'aurai la paix et la sécurité, même si je suis ma propre voie. Yahweh l'accusera de tous ses péchés, car il a agi *péché* présomptueusement. Il est un ivrogne qui ne sait plus *du tout* ce qu'il fait.

20 Yahweh n'aurait jamais la volonté de l'épargner, car Yahweh viendra dans un feu destructif et sa jalousie brûlera contre cet homme ! Tous les fléaux décrits dans ce livre tomberont sur lui et Yahweh effacera son nom d'en dessous du ciel.

1 Corinthiens 6 :18 –

18 Fuyez l'immoralité sexuelle ! Tout autre péché qu'un homme commet, est hors de son corps, mais celui qui se livre à l'impudicité pêche contre son propre corps.

Ephésiens 5 :3 –

3 Que la fornication (*idolâtrie*) et toute impureté et cupidité, ne soient pas même nommées parmi vous, ainsi qu'il convient à des saints.

Ephésiens 5 :5 –

5 Car, sachez ceci : aucun fornicateur (*sodomite ou catamite*), ni aucun impur, ni aucun cupide, qui sont des idolâtres, n'a d'héritage dans le royaume l'oïnt et de Yahweh.

1 Corinthiens 10 :8 –

8 Ne commettons pas de péchés de prostitution, comme certains-uns d'eux se sont prostitués et vingt-trois mille sont tombés en un seul jour.

En bref, **la promesse** que font les films pornographiques pour dévier les gens de leur stress causé par la pandémie de COVID 19, **cache quelque chose de pire !** Il sera beaucoup plus difficile à échapper de la crise sanitaire et sociale engendrée par la pornographie qu'à celle engendrée par le COVID 19.

Yahchanan 8 :44 –

44 Vous venez de votre père, le faux accusateur *Satan* le diable et vous voulez accomplir les envies de votre père, qui a été tueur d'hommes depuis le commencement et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Chaque fois qu'il dit le mensonge, il parle de lui-même, parce qu'il est le falsificateur (*menteur*) et le père de celui-ci.

Bien qu'il puisse être très désagréable pour les pasteurs et les chefs d'église de d'alerter maintenant leurs troupes contre des menaces encore plus invisibles de la pornographie, c'est exactement maintenant le temps de le faire. Ils doivent encourager et enseigner toute leur assemblée pour lutter contre la consommation de la pornographie par un quelconque des membres de leur assemblée.

Il faut dire la vérité - maintenant!

Un mois de films pornographiques sur internet est plus que suffisant pour qu'une personne puisse devenir totalement dépendante de ce stimulus supranormal. Le développement d'une dépendance à la pornographie va avoir un impact négatif sur les mariages et les familles bien après que cette pandémie mondiale se soit apaisée.

Isayah 58 :1 –

1 Crie à plein gosier, ne te retiens pas ; fais retentir ta voix comme la trompette, pour dénoncer à mon peuple leurs transgressions, et à la maison de Yaaqob leurs iniquités !

La fin ne justifie pas les moyens !

La pornographie sur internet n'est pas appelée la «crack-cocaïne de la dépendance sexuelle» pour rien. La pornographie sur internet n'est pas quelque chose à essayer, et ce n'est certainement pas quelque chose sur quoi les conjoints devraient fermer les yeux, quelle que soit la difficulté de vie en ce moment.

Comme de nombreuses études scientifiques l'ont montré, la dépendance à la pornographie recâble le cerveau et détruit sa capacité à établir des relations relationnelles réelles avec ses proches.

Cela n'aide pas dans une situation déjà difficile et inhabituelle qu'est le confinement. Et c'est une véritable nuisance. Cela n'aide pas contre l'ennui, mais cela aggrave la situation.

Votre insatisfaction restera !

La pornographie crée un désir qui ne sera jamais satisfait. Consommer de la pornographie n'aide personne à se défouler. La consommation de pornographie crée de l'irritabilité, de l'indisponibilité et une attitude défensive.

Comme toute autre dépendance, la dépendance à la pornographie absorbe toute l'attention, toute l'affection réelle et toute l'énergie de ceux qui sont possédés par elle. Une dépendance possède l'être humain et ne lui laisse plus tout le contrôle et toute conscience sur lui-même.

Une des raisons du désastre :

Dans des études menées, des avocats matrimoniaux disent que 56% des cas de divorce impliquaient une personne obsédée par la dépendance à la pornographie. Non seulement la pornographie aggrave les problèmes de couple, mais elle contribue à la destruction de plus que la moitié.

Les dommages qui en découlent de cette dépendance à la pornographie ne restent pas marginales. Tout cela va beaucoup plus loin qu'à la seule famille, mais pèse sur la société dans son ensemble.

Un impact énorme !

Afin d'évaluer l'impact de COVID 19 sur les couples aux prises avec une dépendance à la pornographie, une étude a été envoyée à 50 femmes.

Les réponses n'étaient pas vraiment inattendues, mais néanmoins déchirantes. Cinquante pour cent des femmes savaient ou soupçonnaient que la consommation de pornographie de leur mari avait augmenté depuis le début de la crise COVID 19. Trente-huit pour cent se sont disputés beaucoup plus fréquemment et 68% ont déclaré se sentir plus seules qu'auparavant.

78% ont déclaré qu'il n'était pas clair pour elles à qui s'adresser pour obtenir de l'aide sur ce problème, et 62% craignaient d'être exposées à la honte si quelqu'un le découvrait.

Il y a des messages d'espoir :

Sachez que vous pourriez vous relayer et rester à genoux 24 heures sur 24 et prier tout ce que vous voudriez et que cela ne servirait à rien ! Vous devez regretter vos péchés, tout seul, avec vous-même et vous devez confesser vos péchés à Yahweh par l'intermédiaire de Yahshua l'oïnt au nom duquel vous demandez pardon à

Yahweh. Ne vous confessez pas à quelqu'un d'autre qui jouera un quelconque rôle de médiateur, cela ne sert à rien et c'est même néfaste à plusieurs niveaux. Une fois que vous avez regretté et confessé parce que vous avez compris le mal d'idolâtrie que représente la consommation de pornographie et que vous avez décidé de ne plus en consommer, vous avez besoin d'agir dans votre vie ! Il ne suffit pas de faire une prière ou plusieurs et d'attendre que Yahweh agisse à votre place, pendant que vous restez tranquille sans faire le moindre effort.

Voici, j'ai quatre messages que je transmets aux couples ou aux personnes seules désirant de se mettre en couple et qui se trouvent aux prises avec une dépendance à la pornographie :

Ce n'est pas à cause d'un manque !

Sachez que les personnes ne visionnent pas des films pornographiques parce qu'il manque quelque chose dans leur vie sexuelle. Cette vision est totalement fausse. C'est en fait la vision des films pornographique même qui fait naître cette idée de manquer quelque chose ou d'avoir manqué quelque chose dans sa sexualité. La vraie raison pour laquelle ils choisissent de visionner des films pornographiques est de se trouver immergés dans ce cocktail de substances neurochimiques très excitantes et aussi agréables, que leur cerveau libère lorsqu'ils regardent.

Genèse 3 :1-7 –

1 Or le serpent était plus subtil et plus astucieux que les autres animaux des champs que Yahweh avait faits. Et il disait à la femme : Est-ce que Yahweh aurait vraiment dit : Vous ne mangerez pas de tout arbre du jardin ?

2 Et la femme disait au serpent : Nous avons le droit de manger du fruit des arbres du jardin ;

3 mais du fruit de l'arbre qui est au milieu du jardin, Yahweh a dit : Vous n'en mangerez pas et vous n'y toucherez pas, ou vous mourrez.

4 Et le serpent disait à la femme : Vous ne mourrez certainement pas ;

5 mais il sait qu'au jour où vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront et vous serez comme des dieux (élohîm), connaissant la justice et le mal.

6 Et quand la femme voyait que **l'arbre était désirable à manger et qu'il était agréable aux yeux** et que l'arbre était désirable pour devenir intelligent ; et elle prenait de son fruit et en mangeait, et elle en donnait aussi à son mari qui était avec elle, et il en mangeait.

7 Et les yeux de tous deux s'ouvraient et ils comprenaient qu'ils avaient péchés ; et qu'ils avaient violés les lois de Yahweh. Ils n'avaient pas obéi aux lois de Yahweh et ils avaient peur.

Oui, bien sûr, la sexualité légale et conjugale peut certainement vous faire vous sentir bien, mais en raison de la façon dont le cerveau réagit au stimulus supranormal du film pornographique, c'est un peu comme comparer un bon rôti du dimanche satisfaisant, avec une prise de cocaïne.

La sexualité des conjoints ne pourrait jamais rivaliser avec le shoot artificiel suralimenté que provoque la pornographie.

Même les stars du porno elles-mêmes se sont manifestées et ont admis que dans leur vie personnelle, elles ne pouvaient pas rivaliser avec ce que la vision de leurs propres films pornographiques produisait en elles.

La dépendance à la pornographie doit être prise au sérieux. Cette dépendance provoque une insatisfaction à l'égard du conjoint et, dans environ la moitié des cas, cela conduit les consommateurs à dévier sexuellement.

Les toxicomanes du porno n'ont pas besoin de plus de relations sexuelles, mais ils ont en réalité besoin d'aide.

Déception et tromperie

Pour se faire aider et pour en sortir de cette addiction, les maris doivent dire à leurs femmes qu'ils regardent des films pornographiques (et vice versa). La dépendance au porno est un grave trouble de l'intimité, et mentir à ce sujet n'aide personne.

Même si les conjoints ne connaissent pas au départ les fins sataniques réels de la pornographie, ils se disent toujours affectés par le manque de relations intimes. Souvent le manque de vérité par rapport à la pornographie les amène à se blâmer mutuellement d'être chacun la raison de l'insatisfaction de l'autre.

Dans les couples ravagés par la pornographie les deux montrent un besoin de la validation d'eux même, un besoin de justification qui les soutiendrait dans leur tromperie ainsi que de leur trahison dans leur mariage.

Une honnêteté rigoureuse est la seule clé pour maintenir l'abstinence de la pornographie et c'est également le seul fondement possible de la restauration de la confiance dans un mariage.

Renoncer fermement !

Un couple sans pornographie est naturellement possible, mais les deux doivent comprendre que le seul moyen efficace de s'aider dans la lutte contre la pornographie est de tracer une ligne rouge d'interdit.

Tout conseil qui leur fait faire autre chose que de mettre en place des limites solides, - peu importe de quelle croyance ils soient, permet en fait au crochet de la dépendance de s'enfoncer davantage.

Une intervention précoce par amour pour son conjoint est une chose très difficile. Mais pour une personne qui se trouve dans la captivité de la pornographie, c'est exactement le genre d'amour dont elle a besoin.

La tolérance zéro concernant la pornographie est essentielle pour la joie, la confiance et l'intimité dans un mariage.

Immédiatement !

Le plus tôt un couple peut se remettre, le mieux c'est. Les sociologues et la recherche scientifique sont arrivés à une conclusion commune : La consommation intensive de la pornographie détourne non seulement le centre de récompense du cerveau, mais elle altère également le cortex préfrontal.

En d'autres termes, les personnes dépendantes de la pornographie sont littéralement devenues **incapables de penser correctement** et de prendre des décisions rationnelles.

Même si une personne qui consomme la pornographie aime beaucoup son conjoint et désire désespérément rester avec lui, **le contrôle affaibli de ses impulsions ne peut plus contrôler la force décuplée de ses envies.**

Absolument, une personne devrait désirer Yahweh plus qu'il ne devrait désirer la pornographie, et elle devrait avoir plus de maîtrise d'elle qu'elle ne l'a actuellement, et elle devrait mener la charge pour rétablir sa santé psychologique et son couple. Mais c'est comme attendre des miracles d'un toxicomane. Priez clairement concernant son état et au nom de Yahshua l'oïnt demandez de l'aide à Yahweh quand votre conjoint est sous l'influence de la pornographie.

Il est possible pour une personne qui est addictive de la pornographie d'avoir un avenir spirituel et conjugal sain, mais cette personne doit d'abord devenir sobre afin de penser correctement, ce qui nécessite généralement des limites fermes établies ensemble par les deux conjoints.

Un conjoint qui attend que l'autre demande de l'aide lorsqu'il se noie métaphoriquement dans la pornographie ne fait pas intervenir Yahweh plus rapidement. Il faut aussi parler à son conjoint par l'intermédiaire de Yahweh, pour également éviter le risque d'autres dommages.

La dépendance à la pornographie se déroule comme toute dépendance de nature progressive. Tout comme avec un médicament, les utilisateurs finissent par développer une tolérance et doivent prendre une dose de plus en plus forte pour obtenir le même état de bien-être recherché.

Les dérives extrêmes...

Dans le cas de la pornographie, cela signifie de rechercher des choses plus sombres et plus extrêmes, et dans certains cas, du contenu violent ou illégal que le consommateur n'a jamais pensé qu'il regarderait lorsqu'il a commencé.

C'est ainsi que les consommateurs de la pornographie se retrouvent au-delà d'eux-mêmes - faisant parfois des choses qui violent leurs propres valeurs et croyances morales.

Alors que tant de choses sur l'avenir sont incertaines, le moment est venu de côtoyer les gens pour retirer tout ce qui mettra en danger la bénédiction de

Yahweh sur leur vie ou leur témoignage sur le monde et cela inclut certainement la consommation de pornographie.

Mattithyah (Matthieu) 18 :15-17 –

15 De plus, si un frère parmi vous pèche, va et prouve lui sa culpabilité, seul, entre toi et lui. S'il t'écoute, tu as gagné ton frère.

16 Mais, s'il ne veut pas écouter, *alors* prends avec toi un ou deux, afin que dans la bouche de deux ou trois témoins toute parole soit établie.

17 Alors, s'il refuse de les écouter, rapporte-le aux appelés. Mais s'il refuse d'écouter les appelés, qu'il soit considéré comme un païen et un publicain.

Loukas 12 :2-3 –

2 Car il n'y a rien de couvert qui ne sera pas découvert, ni rien de caché qui ne sera pas rendu connu.

3 Pour cela : Quoique vous aurez dit dans l'obscurité sera entendu dans la lumière et ce que vous aurez chuchoté à l'oreille dans les arrière-chambres sera prêché sur les toits.

Isayah (Esaïe) 43 :24-26 –

24 Tu n'as pas à prix d'argent acheté pour moi des aromates et tu ne m'as pas rassasié de la graisse de tes sacrifices ; Mais tu m'as tourmenté avec tes offenses, tu m'as saisi avec tes iniquités.

25 C'est moi, moi qui efface tes transgressions à cause de moi, et je ne me souviendrai plus de tes péchés.

26 Rappelle moi, jugeons ensemble, raconte de toi, afin d'être juste.

C'est Yahweh qui nous pardonne ! C'est Yahweh qui veut entendre de notre bouche nos transgressions.

Puisse Yahweh bénir votre entendement



F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh

<https://www.la-maison-de-yahweh.com/>

<https://www.la-maison-de-yahweh.fr/>